

Editorial

Aprovechando que el director de la revista me ha ofrecido la editorial de este número quisiera, en primer lugar, y en nombre de la nueva Junta de A.V.E.E.P.A., daros las gracias por vuestra confianza en esta nueva etapa de la Asociación. Creo que cuando existe un cambio como el que ahora nos ha ocurrido, es preciso que el asociado sepa qué líneas van a aplicarse en un futuro; y esto es lo que intentaré exponer en las siguientes líneas. En nuestro caso resulta sencillo exponer nuestros objetivos: A.V.E.E.P.A., como grupo científico, parte de una premisa de gran simplicidad: apoyar al asociado tanto en su formación como en su promoción, para lo cual debemos trabajar en tres aspectos:

1) *Vocalías Regionales*. Las Vocalías deben representar el primer eslabón dentro de la formación del asociado. Es preciso crear situaciones que den la máxima manejabilidad a cada una de ellas, un vocal regional solo poco puede hacer, es preciso que se rodee de un grupo de personas y que entre ellos la potencien al máximo; cada Vocalía sabe qué necesidades tiene y es ella, y tan solo ella, quien puede subsanarlas; con ello se conseguirá una mayor eficacia cara al socio.

2) *Grupos de trabajo*. A.V.E.E.P.A. como asociación científica, precisa de los grupos de trabajo y de especialidad, es necesario potenciar tanto la formación de nuevos grupos como apoyarles en su actuación; sin embargo, ello no puede hacerse de un modo anárquico, es preciso exigir un buen funcionamiento. Los grupos no pueden crearse, crecer y morir en el plazo de dos años, todo colectivo debe tener derechos, pero también obligaciones, lo que hace que deban estudiarse de nuevo los Estatutos de los Grupos y buscar en ellos vías de eficacia. Los grupos son el futuro científico de la Asociación y es por ello que hay que activarlos, potenciarlos y darles responsabilidades. Si éstos funcionan y se divultan sus estudios, el beneficiario final será la Asociación.

3) *Informatización*. Cada día es mayor la información referente a nuestra especialidad, por ello pensamos que la creación de un banco de datos, que esté al servicio del asociado, es una buena idea; con ello se podrá conseguir la información adecuada de una forma simple y rápida.

Lógicamente todo ello no se puede realizar de la noche a la mañana; es por ello que os pedimos vuestra comprensión y esperamos de vuestra colaboración en las Vocalías, Grupos y, lógicamente, en nuestro órgano de expresión, la revista.

Jordi Manubens